



EISENACH

die WARTBURGSTADT



Stadtverwaltung · Postfach 1462 · 99804 Eisenach

Herr Thomas Levknecht
SPD-Stadtratsfraktion

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Datei, unsere Nachricht vom

Datum
29.10.2009

Beantwortung der Anfrage AF-0022/2009

Sehr geehrter Herr Levknecht,

Am 17.10.2009 wurde eine Anzeige als Kurztext in der Presse veröffentlicht, in welcher die Stadt Eisenach mögliche Bewerber zu einer Interessenbekundung aufgefordert hat. Der vollständige Text der Interessenbekundung steht im Internet auf der Webseite der Stadtverwaltung Eisenach. Bis zum 31.10.2009 können alle Interessenten ein aussagefähiges Konzept für den künftigen Betrieb des Bürgerhauses bei der Stadtverwaltung Eisenach vorlegen. Nach Sichtung aller eingereichten Unterlagen wird die Stadtverwaltung mit ausgewählten Bewerbern zur Präzisierung der Konzepte entsprechende betriebswirtschaftliche Rahmendaten zur Verfügung stellen.

Am 08.10.2009 wurden alle bestehenden Mietverträge mit den bisherigen Pächter an das Sachgebiet Gebäudeunterhaltung übergeben. Sechs Mieter, welche einen langfristigen Vertrag mit dem Pächter abgeschlossen haben, wurden bereits angeschrieben und über den aktuellen Sachstand informiert. Alle anderen "Stammnutzer" haben ein gleichlautendes Schreiben erhalten.

Um einen nahtlosen Weiterbetrieb des Bürgerhauses zu gewährleisten ist vorgesehen, dass der neue Pächter in alle bestehenden Verträge eintritt.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Matthias Doht
Oberbürgermeister